



あかあ! (453) みなみ

俺はプレゼントじゃなくて現金渡してるよ

シゲさん 所は中学生だからな

私は孫と一緒に買い物に行くと本人に選んでもらうわ

なるほど!

マサルはまだサンタを信じてるからな...

サンタさんにお手紙書いたよ

プレゼントに何たのんだの?

本物の新幹線!



現在は土曜のみ定例営業となっています

のNONDEC 幸

JR青梅線 牛浜駅 徒歩10分

新・赤さようさん 40

私 行きたい

【村山大和・書記・小池義博通信員】私が5年ぶりに福生市に戻り、自宅の近所に飲み屋さんがないか探していたところ、このお店と出会いました。田園通りの沿いにあり、地元民の憩いの場となっている場所。店長も非常にフレンドリーで、一人で行っても楽しめるお店です。最寄りの駅は牛浜駅で、西口より徒歩10分くらいの場所にあります。もうかれこれ6年近く行きつけているお店です。

1番のおすすめは「炙り鶏の白レバー」。これは、ごま油と塩とネギで食べるのが最高!なかなか食べられるお店がないので、ぜひ、一度食べていただきたいですね。

続いての おすすめ は、「国産和牛のハラミ」これも絶品。実はお寿司で頼むことも出来ますよ。

その他にも、4種のチーズ焼や、湯葉の刺身、系列店で



お1人様でも楽しめる イチ推しは炙り鶏白レバー

出しているごめ油を使用した、胃もたれしない唐揚げ、は絶品の生パスタ。どれを食べても美味いんです。また、ビールの泡を使ったアートもサービスしてくれるので、飲み足りない子どもも楽しめます。メニューにないものも、その日の材料次第では作ってもらえるかも。ご近所さんはぜひ、行ってみてください。

《メニュー》(税込)

ザ・プレミアム・モルツ(中ジョッキ) 600円

4種のチーズ焼 980円

炙り鶏の白レバー1180円

国産和牛のハラミ1480円

生パスタ各種 800円

【営業時間】17時~24時(定休日なし)ですが、現在、定例営業は土曜のみ。ネットからの事前予約で平日も可です。

福生市南田園3-18-4フオントー又南田園1F A号

☎042(530)5838

電気工 上野山 和男

昭和34年、16歳の春。職業訓練所を修了し、就職した先が深川住吉町の電気機器の修理や工事及び家電の販売、据付等をしている会社でした。故郷の敦賀より夜行列車で同級生と二人、北陸線・東海道線乗り継ぎ東京駅に到着



五輪景気の中で 懐かしき住込みの日々

したのは、朝がようやく明け た午前6時頃。ホームを見ると、会社名が入ったボードを持っている人が、その方が会社の社長でした。車に乗せられて、都会らしい東京駅から段々と、下町らしい風景が見られ、新大橋を渡って着いたのが、深川の電気屋でした。

先輩が4人で、翌日に北海道から2人が着き、皆で8人の住込みでした。2部屋に雑魚寝。朝6時頃に起こされ、部屋の掃除、工場の整理整頓 また、車の清掃等、その後全

忘れえぬ日々

初期衝動

1981年の結成から99年の活動休止まで、爆風スランブのドラマーとして人氣の絶頂にあったファンキー末吉。現在、中国で一番ツアーを回ると言われる「布衣(中国語で庶民の意)バンド」で活躍し、「生きる伝説」と呼ばれている。

90年当時、またロックが非合法だった中国で、体制に抑えつけられながら命をかけて音楽を奏でる若者たち「自分の初期衝動を見つけた」、というのが日本を飛び出した理由だった。

員で食卓を囲んで朝食。社長一家も隣の卓で一緒に食べていました。勿論お手伝いさんがいましたが、今の時代では考えられない風景でしょう。

仕事は、工事部では、当時砂町等に多くあった運河沿いの肥料工場や、墨田区の向島にあったアルミのインゴット製造工場の配線工事など。家電部では、夕飯後に順番で店番をし、昼はお客さんの注文で、家電製品の配達・据付です。当時は東京オリピック景気と、カラーテレビの出始めで忙しかったのを覚えています。

今想うこの時期は、近所の町工場やお店で働く田舎からの若い人が、たくさん住込みや寮にいて、サークル活動が盛んな時で、懐かしいことばかり。私もこの地域で良き伴侶とめぐり逢い、現在にいたっております。(品川)

詰将棋

6	5	4	3	2	1
王	角	歩	歩	歩	歩
飛	馬	歩	歩	歩	歩

持駒 銀

チヨット一服(107)

ロサンゼルスバンド、レッド・ホット・チリ・ペッパーズの最新譜に「エディ」という曲がある。2年前に亡くなったギタリスト、エディ・ヴァン・ヘイレンに捧げられたものだ。

80年代にライトハンド奏法で時代の寵児となり、その後

けんせつ シネ時評

先月13日には、米軍横田基地周辺地域で連日の夜間低空飛行などにより、住民が爆音や墜落の危険にさらされていることに反対した大集會が行われた。しかし、横田基地の弊害はこれだけにどまらない。

基地が管理するいわゆる「横田空域」。最高で7000m、ヒマラヤ山脈のようなこの巨大米軍専用空域が日本の空を東西に分断することで、空域の南側は羽田空港や成田空港に着陸する航空機が密集し、非常に危険な状態になっている。

「狂っちゃいないぜ」監督は「ラフェイク」のマイク・ニューウェル。ニックの巨大な空を東西に分断することで、空域の南側は羽田空港や成田空港に着陸する航空機が密集し、非常に危険な状態になっている。

監督は「ラフェイク」のマイク・ニューウェル。ニックの巨大な空を東西に分断することで、空域の南側は羽田空港や成田空港に着陸する航空機が密集し、非常に危険な状態になっている。

空を守る管制官たちの緊迫ドラマ

敏腕管制官ニックのいるNY航空管制局に、地方から新任のラッセルがやってくる。強烈なライバル心を燃やすニックだが、すべてにおいて上を行くラッセル。やがて二人の妻を巻き込み面倒な四角関係に陥るなか、空港に爆弾が仕掛けられるという大事件が発生!

監督は「ラフェイク」のマイク・ニューウェル。ニックの巨大な空を東西に分断することで、空域の南側は羽田空港や成田空港に着陸する航空機が密集し、非常に危険な状態になっている。

この作品を観るまで、航空管制官がこんなにストレスの多い職業だとは知らなかった。その手帳に多くの人命がかかっていると思うと、彼らのメンタルケアは重要だと思った。

